

Niños aprenden sobre Transparencia en el ITEI

Entre gritos entusiastas de alrededor de 50 niños, este día se llevó a cabo el primer taller infantil sobre transparencia y derecho de acceso a la información pública, realizado en las instalaciones del ITEI. El evento inició con una breve explicación que personal del Instituto dio a los niños sobre su derecho de acceso a la información pública. Ahí, se explicó qué es y para qué sirve la información pública, porqué es importante hacer preguntas y cómo se puede garantizar que todas las preguntas seas contestadas. Durante la explicación apareció el súper héroe de la transparencia, el *Conejo T*, quien estuvo presente durante todo el evento, acompañando y orientando a los niños en sus actividades.

Más adelante, los niños pintaron un mural sobre lo aprendido acerca de la transparencia y el acceso a la información, mismo que se encuentra publicado en la página de Internet del ITEI (www.itei.org.mx), en el apartado de "Anexos", al igual que las fotos del evento.

Al finalizar, los niños rompieron la piñata del antihéroe de la transparencia, el *Sub-sub Gato*, y disfrutaron de las paletas de hielo que se les repartieron. Además, a cada niño se le regaló un paquete con diverso material promocional, entre los que se encuentran juegos de mesa, calcomanías, pulseritas, cómics, globos, lápices, etc.

El Colegio MAPAPI inaugura la serie de talleres infantiles que el ITEI estará ofreciendo a las escuelas de niños del Estado. La visita tuvo lugar de 10:00 a 12:00 hrs. en el jardín del Instituto de Transparencia.